



Genève, le 31 octobre 2016  
Aux représentant-e-s des médias

**Communiqué de presse du département de l'instruction publique, de la culture et du sport et de l'Université de Genève**

**La formation des enseignants du secondaire I et II reçoit la confirmation définitive de la reconnaissance fédérale**

**La Conférence suisse des directeurs cantonaux de l'instruction publique (CDIP) a confirmé de manière définitive la reconnaissance fédérale du diplôme des enseignants du secondaire I et II délivré par l'Institut universitaire de formation des enseignants (IUFE). Le département de l'instruction publique, de la culture et du sport (DIP) et l'Université de Genève se félicitent de cette avancée décisive. Les enseignant-e-s formé-e-s à Genève ont désormais la confirmation que leur titre est reconnu dans l'ensemble de la Suisse. (...)**

*Télécharger la version pdf pour lire le communiqué dans son intégralité*